

„Was macht ihr denn hier?“ fragte Sandokan in gebrochenem Englisch.

„Wir ruhen uns etwas aus,“ erwiderte der eine von ihnen. „Wir haben übrigens die Spur des Piraten entdeckt.“

„So?“ sagte Sandokan mit erheucheltem Erstaunen. „Und wo habt ihr sie denn gefunden?“

„Im Walde dort.“

„Habt ihr sie denn wieder verloren?“

„Wir konnten sie nicht wiederfinden.“

„Wohin führte sie?“

„Nach der Küste.“

„Willis und ich haben sie aber in der Nähe des Roten Hügels entdeckt.“

„Dann müssen wir einer falschen Spur gefolgt sein.“

„Nein, Freunde, aber der Pirat hat euch irre geführt.“

„Wieso?“

„Er ist durch das Bett eines Baches gegangen.“

„Was sollen wir dann also tun?“

„Wo sind die andern?“

„Sie dringen in östlicher Richtung vor.“

„Dann geht zu ihnen und sagt ihnen, sie sollen sich ohne Zeit zu verlieren, nach Norden wenden. Beeilt euch. Der Lord hat dem, der den Piraten entdeckt, hundert Pfund Sterling versprochen.“

Die Soldaten ergriffen schnell ihre Gewehre, grüßten Sandokan und verschwanden bald zwischen den Bäumen.